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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Umweltfreundliche Anbindung des Tabakquartiers 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie weit sind die Planungen für die Anbindung des Tabakquartiers mit einem ÖPNV-
Angebot (Buslinie) vorangeschritten und wie soll die Taktung insbesondere für die 
Abendstunden und an den Wochenenden gestaltet werden? 
 

2. Wie und wann wird die Umsetzung für ein Wegweiser-System im und zum 
Tabakquartier umgesetzt? 
 

3. Ist ein Ausbau der Radwegverbindungen zum Tabakquartier geplant und wenn ja, bis 
wann soll die Umsetzung erfolgen? 
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